

Le président vénézuélien lance un appel à l'unité pour relever les défis de 2017



Caracas, 21 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a lancé un appel à relever les défis de 2017 avec unité et avec espoir.

Dans de ses derniers messages de fin d'année sur son compte twitter, le chef d'état vénézuélien a exhorté ses compatriotes a faire de la partie une terre grande et prospère dans laquelle les obstacles soient surmontés avec un peuple uni et plein de foie dans l'avenir.

Nicolás Maduro a appelé les Vénézuéliens à poursuivre la construction du rêve du Libérateur Simon Bolivar et d'Hugo Chávez.



Radio Habana Cuba